



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

REF

communiqué

No: 110
No.: 110

LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 18 DÉCEMBRE 1978

Pourparlers canado-américains sur la qualité de l'air

Le vendredi 15 décembre 1978, des représentants canadiens et américains ont eu, à Washington, des discussions officielles et exploratoires sur la pollution atmosphérique transfrontière en réponse à un appel du Congrès américain concernant la tenue de négociations entre les deux pays en vue de la conclusion d'un accord sur la qualité de l'air. Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Don Jamieson, et le secrétaire d'État des États-Unis, M. Cyrus Vance, avaient convenu, lors de la visite de ce dernier à Ottawa les 21 et 22 novembre 1978, de l'opportunité d'entreprendre ces pourparlers dans les meilleurs délais.

Au cours des discussions, les participants ont fait un tour d'horizon des problèmes prioritaires en ce qui concerne la qualité de l'air et passé en revue les modes et les mécanismes existants de coopération dans ce domaine, tant sur le plan bilatéral que par le biais de la Commission mixte internationale. On a également procédé à un échange de vues sur les programmes de lutte contre la pollution atmosphérique dans les deux pays. Les représentants canadiens ont fait état du rôle des provinces canadiennes à l'égard de ces programmes.

Les discussions ont porté, entre autres, sur le problème de la propagation de polluants atmosphériques sur de grandes distances. On a reconnu de part et d'autre l'importance des efforts actuels des deux pays pour coordonner les recherches sur le transport de ces polluants de part et d'autre de la frontière.

Les participants ont reconnu l'utilité de ce premier échange de vues et la nécessité de consultations ultérieures sur ces questions. Enfin, on a convenu de part et d'autre de poursuivre ces discussions au début de 1979.

123
3713